

Quand Dieu se tait : témoignage de Nathanaël

Tant de fois, dans mes premières années chrétiennes, j'ai reçu une réponse immédiate à mes prières. Les portes se fermaient ou s'ouvraient, Dieu parlait, je savais que j'étais guidé.

Mais ces dernières années ont été très calmes de ce point de vue. J'ai prié pendant des années pour une percée dans ma carrière professionnelle mais force est de constater que je fais toujours le même travail de secrétariat depuis trois années malgré mes nombreuses recherches pour trouver un travail « plus adapté à mes compétences et mes envies ». Je suis convaincu que cette activité n'est pas le plan ultime de Dieu pour ma vie mais, malgré mes nombreuses prières, les portes ne se sont pas ouvertes dans le sens que j'aurais voulu.

Quand notre foi en Dieu est mise à l'épreuve...

Cela a vraiment mis ma foi au défi parce que j'étais tellement habitué à voir Dieu agir rapidement et efficacement dans ma vie. Ma situation actuelle me paraissait difficile. Pourquoi Dieu ne me répond-il plus à mes prières ? A-t-il cessé de travailler dans ma vie? M'a-t-il abandonné?

Ces 3 dernières années m'ont paru comme dans un désert, je sentais que je n'avançais pas comme si j'étais coincé.

Je dois toutefois souligner que pendant cette période difficile, Dieu a béni ma famille avec un enfant merveilleux qui me rappelle chaque jour la bonté du Seigneur envers nous.

Qu'en était-il pour les héros de la foi dont il est parlé dans Hébreux 11 ?

Si nous regardons certains des héros de l'Ancien Testament comme Jacob, Moïse ou Joseph, nous pouvons observer que ces hommes, tout comme nous, ont traversé une période similaire à celle que je traverse actuellement. Moïse a vécu 40 ans dans le désert où il a travaillé comme berger, Jacob a été exploité par son beau-père pour lequel il a travaillé de nombreuses années en tant que berger et Joseph a été emprisonné pendant plusieurs années avant que le roi ne l'appelle.

Dieu peut parfois nous emmener à travers le désert pour nous conduire vers la terre promise

Voici quelques vérités que le Saint-Esprit m'a mis à cœur au sujet de ma situation actuelle.

1- Les voies de Dieu ne sont pas nos voies

Parfois notre temps n'est pas son temps et notre plan n'est pas nécessairement son plan !

Ésaïe 55: 8-9 : " *Car vos pensées ne sont pas mes pensées, et vos voies ne sont pas les voies que j'ai prescrites, déclare l'Éternel ; autant le ciel est élevé |au-dessus de la terre, autant les voies que je vous ai prescrites sont élevées au-dessus de vos voies, et autant mes pensées sont élevées loin au-dessus des vôtres.* "

2- Dieu est plus intéressé à changer nos cœurs que nos situations

Les souffrances façonnent notre caractère. Les enfants gâtés ont généralement un mauvais caractère car ils ont rarement dû faire face à la frustration, au déconfort, au fait de devoir être patient etc. Trois choses sont développées dans la souffrance: l'espoir, la persévérance et la reconnaissance.

Romains 5 :4 : " *la persévérance conduit à une fidélité éprouvée, et la fidélité éprouvée nourrit l'espérance* "

Jésus lui-même a appris l'obéissance par tout ce qu'il a souffert (Hébreux 5 :8)

Je ne sais pas pour vous, mais je préfère toujours entendre un prédicateur qui a connu la souffrance dans sa vie. Son discours est généralement plus assaisonné de grâce, plein de compassion et plus susceptible d'être théologiquement correct.

3- La foi est purifiée par le feu

1 Pierre 1:6-7 : " *Voilà ce qui fait votre joie, même si, actuellement, il faut que vous soyez attristés pour un peu de temps par diverses épreuves : celles-ci servent à éprouver la valeur de votre foi. Le feu du creuset n'éprouve-t-il pas l'or qui pourtant disparaîtra un jour? Pourtant, votre foi qui a résisté à l'épreuve a une valeur beaucoup plus précieuse. Elle vous vaudra louange, gloire et honneur, lorsque Jésus-Christ apparaîtra.* "

Voici la définition de la foi selon Hébreux 11

" *La foi est une façon de posséder ce qu'on espère, c'est un moyen d'être sûr des réalités qu'on ne voit pas.* " v 1

Il y a 2 niveaux de foi :

- Le Niveau amateur de la foi (Thomas): voir et croire

" *Parce que tu m'as vu, tu crois* " (Jean 20:29)

- Le Niveau avancé de la foi : croire sans voir

" *Heureux ceux qui croient sans avoir vu* " (Jean 20:29)

Parmi les héros de la foi cités dans Hébreux 11 se trouve des personnes qui ont cru en Dieu sans avoir reçu ce qui leur avait été promis.

Quelques mots d'encouragement de la Parole de Dieu

1- Dieu est toujours avec nous comme il l'était avec le peuple d'Israël dans le désert.

Matthieu 28:20 : " *Et voici : je suis moi-même avec vous tous les jours, jusqu'à la fin du monde* "

2- Demeurons dans la paix

Philippiens 4:6-7 : " *Ne vous mettez en souci pour rien, mais, en toute chose, exposez vos demandes à Dieu en lui adressant vos prières et vos supplications, tout en lui exprimant votre reconnaissance. Alors la paix de Dieu,*

qui surpasse tout ce qu'on peut concevoir, gardera votre cœur et votre pensée sous la protection de Jésus-Christ. "

3- Restons fidèles.

Galates 6:9 : " Faisons le bien sans nous laisser gagner par le découragement. Car si nous ne relâchons pas nos efforts, nous récolterons au bon moment. "

4- Soyons toujours reconnaissants même si les moments qu'on vit sont difficiles

Psaumes 34 :2 : " Je bénirai |l'Eternel en tout temps et à jamais, |mes lèvres le loueront "

Témoignage de Nathanaël